

Glas renvoyé dans une prison de haute sécurité en Équateur

Image not found or type unknown

Quito, 9 avr (RHC) Le Service National d'Attention aux Personnes Privées de Liberté (SNAI) a annoncé aujourd'hui que l'ancien vice-président de l'Équateur, Jorge Glas, a été renvoyé à la prison de haute sécurité La Roca, à Guayaquil.

Dans un communiqué, le SNAI a indiqué qu'au cours des dernières heures, Jorge Glas était resté sous surveillance médicale et qu'il avait été libéré une fois que son état de santé avait atteint des paramètres acceptables.

Cependant, la députée Sofía Espín a dénoncé, par le biais de son réseau social X, que personne en qui elle avait confiance, ni ses enfants, ni son équipe technique juridique, n'ont pu le voir.

Il est urgent que la Commission interaméricaine des droits de l'homme vienne vérifier sa situation, a averti Mme Espín.

Auparavant, la présidente du mouvement Révolution citoyenne (RC), Luisa González, avait également dénoncé sur la chaîne Telemazonas le fait que les enfants de Glas n'avaient pas été autorisés à entrer dans le centre de santé, pas plus que ses avocats. Il s'agit d'une violation de leurs droits humains, a-t-elle réitéré.

De même, l'avocate de l'ex-vice-président, Sonia Vera, a averti sur son réseau social X que M. Glas était toujours isolé après une "overdose" critique, privé de contact avec sa famille et ses défenseurs.

La perquisition du siège diplomatique du Mexique dans la nuit du vendredi 5 avril, qui a conduit à l'arrestation de M. Glas, a été condamnée par la communauté internationale, mais le gouvernement équatorien s'obstine à la justifier.

Le gouvernement affirme que M. Glas, qui faisait l'objet d'un mandat d'arrêt dans le cadre d'une procédure judiciaire en cours mais à qui le Mexique avait déjà accordé l'asile, risquait de s'enfuir.

Glas, considéré comme l'un des symboles du "combat pour la loi" en Équateur, a temporairement bénéficié d'une libération anticipée le 28 novembre 2022, après l'unification de deux peines d'emprisonnement de six et huit ans ; toutefois, cette mesure a été révoquée.

Au début de l'année, la justice a ordonné l'arrestation de l'ancien fonctionnaire pour détournement de fonds présumé dans l'affaire appelée Reconstruction de Manabí, qui enquête sur un détournement de fonds présumé dans les travaux publics après le tremblement de terre de 2016. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/351760-glas-renvoye-dans-une-prison-de-haute-securite-en-equateur>



Radio Habana Cuba